

## ABSTRAKSI

**Heny Nur Rahmania. 110110474. (2005) Skripsi Fakultas Psikologi Universitas Airlangga. Studi Hubungan antara Persepsi terhadap Pola Asuh Otoriter Orang Tua dengan Kecenderungan Pemalu (*Shyness*) pada Remaja Awal.**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji secara empirik mengenai hubungan antara persepsi terhadap pola asuh otoriter orang tua dengan kecenderungan pemalu (*shyness*) pada remaja awal serta untuk mengetahui seberapa besar sumbangan persepsi terhadap pola asuh otoriter orang tua terhadap kecenderungan *shyness* pada remaja awal.

Subjek dalam penelitian ini adalah siswa MTs Negeri I Malang kelas 1 dengan populasi sebesar 222 orang siswa. Jumlah subjek penelitian ini adalah 144 siswa sedangkan 78 siswa yang lain menjadi subjek uji coba alat ukur (*tryout*).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan tipe penelitian korelasional. Proses pengambilan data penelitian dilakukan dengan menggunakan skala likert dalam bentuk kuesioner. Peneliti menggunakan dua skala, yaitu skala persepsi terhadap pola asuh otoriter orang tua dan skala kecenderungan pemalu (*shyness*). Berdasarkan uji validitas diperoleh 26 item yang sah dan 24 item gugur pada skala persepsi pola asuh otoriter serta 59 item yang sah dan 21 item gugur pada skala kecenderungan *shyness*. Pada uji reliabilitas dengan menggunakan teknik *alpha cronbach* dihasilkan koefisien reliabilitas sebesar 0,8511 untuk skala persepsi pola asuh otoriter serta 0,9584 untuk skala kecenderungan *shyness*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan antara persepsi terhadap pola asuh otoriter orang tua dengan kecenderungan pemalu (*shyness*). Kedua variabel memiliki korelasi positif, yang artinya semakin positif persepsi terhadap pola asuh otoriter orang tua maka semakin positif pula kecenderungan pemalu (*shyness*) pada remaja awal. Meskipun begitu, persepsi terhadap pola asuh otoriter orang tua ini hanya memiliki sumbangan atau pengaruh yang relatif kecil terhadap kecenderungan *shyness*.